



Heimatbühne spendet für „Sonnenstern“

Die „Heimatbühne Rosenheim“ spendete die Einnahmen einer Aufführung des erfolgreichen Stückes „Da Himme wart net“ dem Verein Sonnenstern e.V., der in der Region Kinder-, Jugend- und Altenhilfe sowie Unterstützungen im Bereich Bildung leistet. Die Spende in Höhe von 800 Euro wurde deutlich aufgestockt durch Zuwendungen des Pfarrgemeinderates Weihenlinden/ Högling und der Kolpingfamilie Rosenheim sowie durch viele private Spenden und Förderbeiträge. So konnte eine Aufstehhilfe im Wert von 4500 Euro erworben werden. Die Leiterin des Altenheims „Elisabeth“ am Oberdonauweg in Rosenheim, Irmgard Stöberl, nahm vom Verein Sonnenstern e.V., vertreten durch Vorstandsmitglied Sandra Calanni, das Geschenk entgegen. Dabei waren auch Sandra Nageler - ebenfalls von Sonnenstern e.V. - und Karin Barthel von der Heimatbühne sowie Regina Bartl vom Pfarrgemeinderat Weihenlinden/Högling. Unser Foto zeigt von links Sandra Nageler, Sandra Calanni, Stefan Bürzer, Karin Barthel, Irmgard Stöberl und Regina Bartl.

FOTO RE